JUDO / TOUR DE PROMOTION-RELÉGATION LNB/1RE LIGUE

Judo Jura est dans l'attente

Judo Jura a répondu aux attentes lors des playout, mais n'a pas encore la certitude de combattre en Ligue nationale B l'année prochaine.

pposés aux trois vainqueurs de première ligue régionale samedi à Vernier (GE), les Jurassiens ont battu le JC Weinfelden et les Chaux-de-Fonniers de Judo Montagnes, mais ils se sont inclinés face à l'équipe de Servion-Attalens. Ils terminent donc à la 2e place de ce tour de promotion/relégation, pourrait assurer le maintien si le JC Romont, vainqueur de LNB cette saison, accepte sa promotion en LNA. La décision devrait être connue début décembre.

Manu Stegmüller n'a pas tremblé

Face en premier lieu aux Thurgoviens de Weinfelden, vainqueurs de première ligue en Suisse orientale, les hommes de Julien Christe ont peiné au démarrage. En -81 kg puis en -90 kg, Pierrik Jordan et Bastien Beuchat retournaient à leur avantage des combats mal embarqués. Timothée Fettrelet (-73 kg) et Brice Beuchat (-66 kg) s'inclinaient ensuite, laissant à Manu Stegmüller (+90 kg) la lourde tâche de disputer un combat décisif. Un combat longtemps indécis dans lequel le Prévôtois n'a pas tremblé,

prenant l'avantage à la mimatch sur un puissant uchimata, son mouvement fétiche, avant de conclure sur une immobilisation à une poignée de secondes du terme, pour offrir une victoire importantissime à son équipe.

La deuxième rencontre face à Judo Montagnes tournait plus largement en faveur des Jurassiens. Pierrik Jordan, Timothée Fettrelet, Brice Beuchat et Manu Stegmüller s'imposaient avec maîtrise pour offrir une victoire 8-2 à Judo Jura, et le sentiment du devoir accompli avant d'aller affronter Servion-Attalens, une équipe d'un tout autre calibre avec quatre internationaux suisses dans ses rangs. Malgré deux bons combats d'entrée en -81 kg et en -90 kg, les Jurassiens ont été rapidement menés 8-0 avant que Stegmüller ne sauve l'honneur pour sceller le score à 8-2.



Judo Jura a rempli sa mission en remportant les rencontres qu'il fallait.

Avec ce résultat, qui clôt une nouvelle saison compliquée et marquée par des blessures, Judo Jura a rempli sa mission en remportant les rencontres qu'il fallait, l'équipe de Ser-



L'équipe de Judo Jura, deuxième de sa poule samedi, ne sait toujours pas dans quelle ligue elle évoluera la saison prochaine.

vion faisant mine d'épouvantail. L'équipe coachée par Julien Christe devra toutefois à nouveau attendre pour être fixée sur son sort de la saison prochaine. Une relégation en première ligue régionale serait une véritable déception, qui forcerait par ailleurs les Jurassiens à retirer leur deuxième équipe qui milite actuellement dans cette ligue, privant la relève d'un précieux moyen d'engranger de l'expérience.

PJO

Un nouveau titre pour Loan Celikbilek

e JJJC Brugg, recordman des titres par équipes, a ajouté une nouvelle couronne à sa collection samedi à Vernier. Avec le Jurassien Loan Celikbilek dans leurs rangs, les Argoviens ont battu les Zurichois du JC Uster, premiers du tour préliminaire, 5-2 en finale. Loan Celikbilek a apporté un point en dominant Naahum Schönenberger dans la catégorie des -66 kg. En demi-finale contre les Vaudois de Judo Kwai Lausanne (victoire 4-3 de Brugg), le combattant de Courrendlin avait par contre été vaincu par Tatsuto Shima.

Chez les dames, les Lausannoises de JKL Taïga ont été sacrées. FD

1 sur 1 16.11.2024, 18:36